

Rf. TRIS-PAE-GRILL GR-2859

Grill Eléctrico Tristar GR-2859/ 1500W/ Tamaño 275*180mm



41,53 €
Incluido (IVA 21%)

Grill Eléctrico Tristar GR-2859

Con la parrilla de contacto Tristar GR-2859 puedes preparar todo tipo de ingredientes en un abrir y cerrar de ojos de forma saludable. Como la parrilla de contacto se puede abrir 180°, también puedes utilizarla como placa de cocción adicional en tu cocina. Con una alta potencia de 1500 W, también se calienta de forma agradable y rápida, ¡y puedes empezar a hornear enseguida! Tapa flotante

La parrilla de contacto Tristar tiene una tapa flotante, por lo que puede asar todo tipo de productos diferentes. Los productos un poco más grandes o más gruesos no se aplastan y todos los alimentos se cocinan de manera uniforme. También puede abrir la tapa de la parrilla 180°, de modo que la parrilla de contacto también se puede utilizar como placa de parrilla. Con una superficie de cocción extragrande de 27,5 x 18 cm, puede preparar fácilmente los paninis más sabrosos para todos sus amigos. Agradable y saludable

La parrilla de contacto Tristar está equipada con un sistema de goteo para la grasa que se libera durante el asado. Como resultado, la grasa termina en el recipiente de recogida de grasa, lo que hace que su comida sea más saludable y menos grasa. Además, la parrilla tiene un buen revestimiento antiadherente, por lo que no es necesario utilizar aceite o mantequilla durante la preparación. También puede limpiar fácilmente la parrilla de contacto después de su uso limpiando las placas con papel de cocina o un paño húmedo. Lujosa

La carcasa de acero inoxidable de la parrilla de contacto Tristar le confiere un aspecto lujoso. Con una potente potencia de 1500 W, la parrilla de contacto alcanza la temperatura adecuada muy rápidamente. Por último, la parrilla de contacto Tristar está equipada con funciones adicionales que proporcionan una mayor facilidad de uso. Las asas integradas garantizan que pueda abrir o mover la parrilla fácilmente. Las luces indicadoras indican si la parrilla está encendida y a la temperatura adecuada. Para mayor seguridad, las patas antideslizantes garantizan que la parrilla permanezca siempre firme sobre la encimera, mientras que la protección contra el sobrecalentamiento garantiza que la parrilla no se caliente demasiado. ¿Qué encontrarás en la caja?

Parrilla de contacto Tristar, bandeja para grasa, manual Razones para elegir la parrilla de contacto Tristar GR-2859:

Con una potencia de 1500 vatios, la parrilla de contacto alcanza muy rápidamente la temperatura deseada. El exceso de grasa termina directamente en la bandeja de goteo mediante el sistema de goteo de grasa. Gracias a la posibilidad de abrir la parrilla 180°; también se puede utilizar como bandeja de horno. Con una superficie de cocción de 27,5 x 18 cm, la parrilla de contacto ofrece mucho espacio. Gracias al revestimiento antiadherente, no es necesario el uso de aceite o mantequilla y la parrilla es fácil de limpiar.

Especificaciones

Número de productos en el paquete 1 Almacenamiento horizontal y vertical Sí Material principal Plástico Finalizar Acero revestido Antideslizante Sí Fácil de limpiar Sí Libre de BPA Sí Placa(s) extraíble(s) No Número de configuraciones 1 Luz(es) indicadora(s) de listo(s) Sí Cable desmontable con termostato. No Tamaño de la superficie de cocción (cm) 27,5 x 18 Material de la tapa Acero inoxidable Tipo de plancha Placa de parrilla Piezas aptas para lavavajillas No Pies antideslizantes Sí Incluye libro de recetas No Tipo de enchufe de alimentación F - CEE 7/4 (Schuko) Número de placas 1 Interruptor de encendido y apagado No Posibilidad de apertura 180° Sí Puesto de barbacoa No Colector de grasa Sí Fuente de alimentación Eléctrico – con cable Protección contra sobrecalentamiento Sí Potencia (W) 1500 Tipo de platos incluidos Parrilla Número de personas 2 Voltaje (V) 230 Piezas por sesión 2 Mango(s) de tacto frío Sí Bloqueable con interruptor de seguridad Sí El artículo funciona con pilas. No Recubrimiento antiadherente Sí Luz(es) indicadora(s) de encendido Sí Longitud del cable de alimentación (m) 0,75 Color Metal Frecuencia (Hz) 50/60 Panel de control Ninguno Adecuado para uso en camping. No Temperatura máxima (°C) 230

*** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.*

**** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.*